

https://www.wto.org/spanish/news_s/news17_s/tbt_29mar17_s.htm

Las exportaciones brasileñas de yerba mate a la Unión Europea

Brasil preguntó por qué sus productores de yerba mate que exportan al mercado de la Unión Europea no pueden recibir la etiqueta ecológica de la UE a pesar de que estos productores siguen las normas orgánicas pertinentes. La UE explicó que Maté está fuera del ámbito de aplicación de la legislación orgánica de la UE. La UE añadió que su etiquetado de productos ecológicos está siendo revisado y que Maté puede ser incluido en la futura legislación.